
健
けん

 康
こう

 科
か

 学
がく

 館
かん

 のあるところ 

郵便
ゆうびん

番号
ばんごう

 730-0052

広
ひろ

 島
しま

 市
し

 中
なか

 区
く

 千
せん

 田
た゛

 町
まち

 三丁目
さんちょうめ

 8 番
ばん

 6 号
ごう

 

電話番号
でんわばんごう

 ： 082-246-9100 

ファックス番号
ばんごう

： 082-246-9109 

まわりの 地図
ち ず

 

【行
い

 き 方
かた

】 

（電車
でんしゃ

の 場合
ば あ い

） 

① 広島
ひろしま

電鉄
でんてつ

 広電
ひろでん

本社前
ほんしゃまえ

電停
でんてい

で 降
お

ります。 

② 横断
おうだん

歩道
ほ ど う

を渡
わた

り、そのまま およそ３分
ふん

 歩
ある

くと 着
つ

きます。 



（バスの 場合
ば あ い

） 

◎ 広電
ひろでん

バスの 場合
ば あ い

 

① 御幸
み ゆ き

橋
ばし

バス停
てい

で 降
お

ります。 

ひろしま

電鉄
でんてつ

 広電
ひろでん

本社
ほんしゃ

まで 向
む

かいます。 

本社
ほんしゃ

前
まえ

の横断
おうだん

歩道
ほ ど う

を渡
わた

り、そのまま およそ３分
ふん

 歩
ある

くと 着
つ

きま

す。 

◎ 広島
ひろしま

バスの 場合
ば あ い

 

① 広島
ひろしま

電鉄
でんてつ

 広電
ひろでん

本社前
ほんしゃまえ

バス停
てい

で 降
お

ります。 

② 広電
ひろでん

本社前
ほんしゃまえ

の横断
おうだん

歩道
ほ ど う

を渡
わた

り、そのまま およそ３分
ふん

 歩
ある

くと 着
つ

きま

す。 

③ 広電

②   広島

ひろでん




